

El Diario De Alita Cat

Humberto Rafael Herrera Briceño



Capítulo 1

Día 1 - Bienvenido Al Mundo Real

No es por eso que estoy aquí, solo quiero hacer algo distinto a lo normal veo como muchas personas, se integran a lo que hacen, pero por que pensar que alguien que hace cosas distintas es anormal, es necesario ponerle una etiqueta de idiota en la frente para poder entrar a un mundo superficial, creo que es lo que realmente esperamos que suceda, pero en fin, las personas en el mundo son muy egocentricas, superficiales, y muy arrogantes, desde mi punto de vista solo es algo que no prefiero mencionar (cosa que ya hice) pero ya en serio todo es muy desagradable, según dicen que estamos hechos a semejanza de dios pero no creo que el sea así a menos de que exista, las personas nos fijamos más en detalles que en ser mejores personas, a mi edad, que bueno, no soy una mujer madura, pero tampoco soy una niña, tengo 29 años de edad y sigo siendo soltera, es algo muy extraño, no soy como los demás me gusta el negro y no sé, solo no sigo el camino de los demás.



me imagino a los que escuchan banda no pos nos gusta el fierro pariente, yo pensando en el otro fierro que les gusta, bueno, ya me desvie del

tema, como les decia tengo 29 años y me llamo Alexa G. Mendez, no dire de donde soy, pero ya se daran una idea, tengo un cuerpo atletico, y soy alta, para mi yo soy hermosa, pero van a decir, que nivel de autoestima tiene esta mujer, pero bueno si, en realidad lo tengo, jejejejeje, pero ya enserio muchas se pelean por ser talla "0" u otras por ser doble "0", entre mas flacas y mas tablas mas buenas, cuando tenia 15 entre mas chiconas y culonas mejor, que les pasa a los hombres, bueno, solo por que ponerle asi a mi primer dia en mi diario virtual, facil, hoy llegue a la ciudad de Miami, en Florida, es algo que la verdad siempre eh querido hacer, al menos eso creo, jejejejeje, porque desde ahora sabran como vivo mi vida de vez en cuando subire fotos mias pero, no quiero que vayan a hablar mal de mi, aun que seguro los memes llegaran, la vida real, no es como la pintamos, pero si es asi es un asco, por ahora disfrutare de Miami e ire al Ultra Music Festiva del 2021 aun que falten dos semana, bueno espero tener seguidores, por que creo que me sali mucho de mi tema pero asi soy, mi nombre es Alexa G. Mendez y Bienvenidos al Mundo real, a mi Mundo Real, El Diario De Alita Cat.

NOTA:

NO ESPEREN INDICE, ES UN DIARIO NO UN LIBRO... JUMiii ~~~~~

Capítulo 2

Día 2 - El Amanecer De Una Princesa (parte 1)

Holaiiii, como estas?, espero bien... bueno no es algo con lo que pueda comenzar, es que la verdad, el dia o mas bien la semana es de flojera, lean mi diario, es que la verdad soy muy peresosa, pero no hay problema, bueno hoy amaneci bien cruda, es que ayer me fui a pistear, fue un relajo, bueno, fue el jueves como a las 8 de la noche mas o menos cuando, iba caminando por la calle y me encuentre con un amigo llamado Alejandro, tiene como 26 años, bueno detalles mas detalles menos, me dijo, Alexa como estas, oyes que coincidencia y yo en la mente de que chingados quieres? pero no se lo dije, solo fue de a si Alejandro como estas? me conesto bien, bueno al grano me dijo que fueramos a un bar y de bueno, unos tragos no me van mal, a donde vamos le dije, me contesto a donde siempre, pues arre, les comento es un bar de musica electronica que se llama el quinto espacio, por que espacio hay de sobra jejejejeje, la neta es que soy de mente abierta, en fin llegamos al bar (no sabia ni quie show la neta) oyes en donde nos sentamos y me contesto una mesa para dos y bueno fue interesante, tomamos es que la verdad lo intenso fue despues es que el es un muchacho de buen fisico y me atrae y siento que me aguantaria una noche (lo se no quiero parecer facil pero traia ganas de algo, una checada de motor jejejejeje) bueno tomamos y me dijo la verdad me atraes.



yo me sentia atraida pero que se podia hacer, la verdad tomamos y pues me dijo la verdad me siento un poco descontrolado, y pues las cosas como

son, la verdad me estoy calentando, y le dije, pues la verdad tengo tiempo que no lo hago, y pues entonces, se me acercó dentro del bar. lo bueno es que no había luz y me besó, yo correspondí, y lo besé leve y fue subiendo la intensidad, hasta que me dijo, la verdad no aguanto estoy en mi punto, no quiero que pase de más, y en eso yo pase mi mano por debajo de la mesa, por su pierna y después hasta llegar a la parte donde tenía su pene y lo empecé a frotar y me dijo, que pasa?, nada solo que quiero que te descontrolas, me dijo sabes lo que va a pasar, yo le dije, si se te para la verga, no hay problema es lo que quiero, y seguí frotando y después lo empecé a masturbar por encima del pantalón, y me dijo entonces hay que seguirle, en eso también bajo su mano por debajo de la mesa y me metió la mano por debajo de la falda y me hizo a un lado la parte de enfrente de mi tanga y me metió el dedo, lo bueno es que ya estaba muy mojada, la verdad yo quería más y le bajé el cierre de su pantalón y metí la mano y se lo saqué y lo empecé a masturbar, ya estaba muy duro, y me dijo vamos a otro lado, le dije de volada claro, en eso se lo aguardo discreto y nos fuimos a un hotel jejejeje, lo mejor estaba por pasar jejejejeje, si quieren saber como termina que uff tenía un pack demencial, lo dire mañana así que bueno por el momento ire a comer algo.

COMO DIJE NO ESPEREN INDICE, SIGAN MI DIARIO Y LEAN LOS DEMAS LIBROS DE LA PERSONA QUE ME PATROCINA HUMBERTO HERRERA Y AGREGENLO A FB HUMBERTO RHB... SALUDITOS A TODOS, SIGANME Y MANDEN SALUDOS Y DIGAN SI QUIEREN APARECER O LOS MENCIONE EN MI DIARIO QUE ES LA ONDA, ENSERIO JEJEJEJE

Capítulo 3

Día 3 - El Amanecer De Una Princesa (parte 2)



Ya regrese de comer, bueno es que iba, es que salimos del bar y tomamos un taxi y fue de por dios la verdad voy con ganas de coger con el, y tiene un buen pack, me dice que tienes, estas muy roja de la cara, le dije pues de una vez vamos ha hacer de todo, en eso dice el taxista, muchachos con calma y le dije, sin que se ofenda pero callese la boca y conduzca y

voltie esa madre de espejo que me servire a mano, y nos dijo el taxista, a dode los llevo, dijo Alex, al motel mas cercas, y dijo en breve jovenes, en eso me dijo y que hacemos, le dije callate y disfruta en eso lo jale y lo empeze a besar y le tome una mano y directo a mi pecho y me dijo tranquila, le dije callate y haz lo tuyo en eso me ijo que hago y le respondi, hazme tuya, cobarde, en eso me mete la mano a la falda y me quita una pequeña tanga que traia en el taxi, asi andaba, y me empezo a dedear y yole dije mas profundo perro, y me siguio besando en eso yo le saque la verga, que ya la tenia bien parada bien gruesa, calculo que le media 21 cm y 4 dedos de gruesa, en eso lo empeze a masturbas muy fuerte y me dijo calmada me voy a venir rapido y le dije callate o no aguantas con ese animal que tienes y me dijo bueno sirvete, de acuerdo perro, que aventada eres, es que eres mi perro y te hare a mi gusto, en eso nos besamos y nos seguimos masturbando hasta que me dijo mas despacio, le pregunte ya te vas a venir y me dijo creo que si en eso, me agache y se la empece a mamar, la verdad yo me atragante pero me encantaba, el me agarro de la cabeza y me la metia hasta la garganta, yo sentia que no me cabia y me decia te los hechare hasta la garganta y me la saque y le dije, quiero ver, en eso sin preguntarme me lo metio a la boca y se la segui mamando y de pronto senti que me la metio hasta la garganta, me estaba ahogando pero aguante, y eneso senti un espasmo y senti como se venia dentro de mi boca, fueron como unos 9 disparos se vino mucho como que no habia tenido sexo, le dije oyes que bien supo eso, y con la cara bien feliz, es le inicio, pero en vez de bajarsele se le puso mas duro y mas grueso, en eso dijo el taxista, ya llega... no termino y que le aviento 500 pesos y nos bajamos al hotel besandonos, ni la verga se metio y en eso nos metimos al cuarto y directo a la cama.



en la cama me sigio masturbando, y fue maravilloso, enserio en eso le empeece a desabrochar el pantalon y se lo quito y yo me desvezti y el tambien, y estando parados se la volvi a mamar y se volvio a venir dentro de mi boca, dos veces y seguia duro y mas grueso lo veia, bueno parados me levanto la pierna y me lo empezo a meter, yo gemia porque estaba muy grueso, era algo inhumano y me la metio de golpe hasta el fonde y le dije con calma perro y me dijo callese gata, que no parare hasta que eso se acabe, y le dije pues demuestramelo y el me beso y me empezo a coger muy duro asi parados, como entraba su pene en mi vagina era algo que me encanto, lo bueno que tomo anticonceptivas y bueno me la metia muy rapido y me la sacaba toda y me la metia hasta el fondo, varias veces y entonces me la empezo a meter con mas fuerza y le dije termina dentro de mi y me dice enserio, le dije tomo anticonseptivas y me dijo pues animo, me dio unos arremangones muy duros y senti algo caliente dentro y me dijo como caiga y me puso a gatas y fue descomunal la verdad, me nalgeo lo raguñe de la espalda se vino como 4 veces dentro de mi y me vine 2 veces, bien chorreada y llena de leche, pero me encanto, en fin termianos dormidos pero en la madrugada me desperte y me vesti, dejandole una carta que decia, gracias Alejandro por esta magnifica noche, espero volverte a ver pronto, para coger, te cuidas mucho, en fin fue la mañana mas alegre de mi vida, pero lo deje dormido y me fui a mi departamento por que hoy tengo que irme a Madrid, España, y si eso paso hoy, asi que tengo que terminar mis maletas porque me tengo que ir de viaje, gente sigan mi diario que lo que pasara en España sera espectacular, les mando saludos, por que no eh dormido y ando uff cansadisima de lo que paso anoche, descansen y sueñen conmigo con Alexa.

SIGAN MIS TEXTOS, ES LO MEJOR, BUENO LAS MENSADAS QUE ESCRIBO, ESPERO ME SIGAN Y LE MANDO SALUDOS A ALEJANDRA ABRAHAM Y A LIZ Y ALONDRA QUE INICIARON A VER MI DIARIO

Capítulo 4

Día 4 - Leyes De La Experiencia

Hola, hoy no subire imagenes asi que espero no les aburra tanto, bueno, despues de una semana para poder llegar a españa, paso lo impensable, bueno, porque somos asi y porque nos juzgamos, somos mujeres y debemos defender lo que pensamos y eso es normal, nos juzgan por nuestra apariencia y eso es un poco inusual, pero tampoco es para amenazar a otras vidas, eso no es derecho, debemos cuidar lo que tenemos y traemos, la vida es algo especial, el golpear a los hombres tampoco es algo normal, en mi pais lo hacen en mexico, pero porque una revolucion, el feminismo es algo que debemos apoyar como mujeres pero si es cierto, las leyes apoyan mas a los hombres, debemos estar al par con ellos, igualdad es algo que no hay en el mundo, la trata de mujeres y cosas que hay, es cierto que matan mas hombres en el mundo y nadie dice nada pero es algo que debemos hacer que sea igual para ellos y nosotras, por eso escribo eso en mi diario, alzar la voz y ser escuchadas y pelear pero con tranquilidad, por que a mi me a pasado, yo pase por eso, asaltos, fraudes y una vez me intentaron violar pero debemos estar unidas para defendernos, a que queremos que llegue gobierno a cargar armas, navajas y cosas asi, no todas las cosas la ve gobierno y espero que todas que lean esto, esuchen mi palabra y alzen bandera para seguir adelante, bueno aqui este pequeño escrito por que no se pense en eso y lo quise escribir, desahogarme es que aveces es necesario, todos debemos tener un momento para nosotras asi que estoy feliz y si no te parece lo que escribo pues chinga tu madre y busca otras cosas si te gusta apoya y lee mi diario y descubre como es el mundo a mi lado que desde aqui en españa empieza lo bueno, apartir de ahora le pondremos el tour Europeo y espero que nos divertamos juntos, saludos y sigan al pendiente.

ESPERO QUE SIGAN AL PENDIENTE, YA QUE ME ABURRO Y SUBO PURAS MENSADAS JEJEJEJE SALUDOS Y SIGAN AL PENDIENTE LOS QUIERO ADIOS.

Capítulo 5

Día 5 - Cronológico Española

Bueno han de saber que estoy en España y la verdad es un país agradable, estaré 15 días en isla balears, quiero conifer Ibiza, la tierra del la musica electrónica y ya sabrán, bueno empezaremos esto con el tiempo y digamos no soy buena en eso y a decir a así es bastante malo, quiero despejarme porque son chingaderas la verdad no hay vacaciones y me estreso, darme una aventura así como la que tuve con Alejandro, algo hermoso, muchas veces pensamos que por no darnos tiempo, no tenemos tiempo, pero tenemos todo el tiempo del mundo, saben algo, no disfrutamos nuestras vidas, parejas de 18 a 23 años teniendo hijo, eso es malo deben disfrutar de su juventud, estamos chavos y digo eso porque no paso ni los 30, que quieren que les hagan que los agarren a putasos, de por si la sociedad es muy critica y solo abren el ocico para decir pendejadas, eso está mal, incluso entre familiares, se tiran mierda y eso que es entre familiares, la rotunda mamada, debemos proporcionar nuestro tiempo y decisiones, nuestros hijos no deben sufrir y es algo que me duele y no tengo hijos, no pensamos, las generaciones de hoy están muy acabadas, que chingados estamos haciendo mal, cómo corregir ese error, que es un error muy grande, la sociedad nos anima a hacer cosas que están mal, pero con tal de que la sociedad nos vea bien debemos encajar en la sociedad, porque no ser nosotros, digo 8 de cada 10 gatos prefieren wiskas y los otros 2 no son tomados en cuenta, tomaron su propio destino y son felices, debemos ser felices y salir adelante, con lo que tenemos, ya que así podemos progresar y salir adelante de la ignorancia que tenemos y eso dice mucho, porque es algo que olvidamos y dejamos atrás y eso es demasiado triste, los tiempos no son iguales y todo cae como el agua de las lluvias sin preguntar a aquí en le haremos daño, y ese daño nos perjudica, pero nos sigue valiendo verga y lo seguimos haciendo, por pendejos ignorantes que todo nos creemos y no aprendemos y estaremos estancados hasta que salgamos a adelante, mientras tanto, veo que tan ignorante es la sociedad y como se hunden en su inmundicia y avaricia por hacer pendejadas, mientras tanto solo reflexionó sobre eso y espero que esto termine...

La sociedad es la luz, lamentablemente la estamos apagando.

Capítulo 6

Día 6 - Un Día De Paseo

Hoy decidí salir a pasear por las calles de Ibiza, cómo dije voy a pasearme dos semanas aquí, siento que será interesante, les contaré por qué, en la mañana salí a caminar rumbo a un café, porque tenía hambre entonces me decidí a salir, para conocer nuevos lugares, bueno estoy conociendo un lugar nuevo y eso es bueno, porque piensenlo, estoy en la tierra de la música electrónica y eso es muy cómodo, trance, dance y electrónica por todos lados, es algo que me agradó mucho, y entonces llegue aún café, me senté y pedí un late, y empezar a tomarmelo, cuando se me acercó un muchacho y me dijo hola, yo le correspondí y le dije hola, me dijo, me llamo Mario y le respondí, me llamo Alexa, y me dijo de dónde eres?, Le respondí, soy de México, Durango, eres mexicana, es algo extraño ver gente de ahí, le respondí, es que vengo de vacaciones, y esa palabra que significa, le respondí, vengo a conocer, y me comentó, pues ya estás conociendo a alguien nuevo, y de hecho el muchacho no era feo, tenía lo suyo, y le respondí, es cierto, tienes razón y me dijo, cuanto tiempo vas a estar aquí en Ibiza, le respondí, 2 semanas, es un buen tiempo, si la verdad, como soy fanática de la música electrónica decidí venir a conocer, me respondió, es un buen lugar, si la verdad, y tú eres de aquí, claro, soy español de nacimiento, no se nota verdad, le dije, un poco, debes ser afortunado por nacer aquí, me dijo que la economía del lugar no era buena pero que se en efecto, era un lugar agradable, le dije siéntate me respondió gracias, me dijo que estás tomando, le respondí un latte, yo tengo mi café expreso, le dije que sabían muy buenos, me comentó para no hacer largo el asunto, quieres salir en la noche al space y le dije que no conocía eso, me dijo que era un bar en Ibiza, le respondí está bien, vamos ahí perfecto, solo espero no ser imprudente, le dije no te preocupes, todo está bien, me dijo te quiero conocer es que me gustaste mucho, le dije que igualmente, me dijo, me tengo que ir, nos ponemos ver en el parque central de Ibiza, le dije si está bien, le dije como a qué hora está bien, me dijo abren a las 6 le dije, a las 8 PM está bien para ti, me respondió, si, entonces a las 8 PM está bien, me vendré arreglada para ti, perfecto, entonces nos vemos ahí, me dijo ok te esperaré, acordamos vernos y todo salió correcto, creo que todo saldrá bien así que espero verlo y no me deje plantada, solo que el resto de los contaré mañana, porque son las 2 PM y tengo que arreglarme para el, soy muy detallista aunque no lo conozca, mañana les termino de contar cómo me fue con Mario, espero sea una buena aventura, ya que quiero contarles acerca de la diversidad, ya que es un tema importante y de eso se trata mi diario, ya que la diversidad es mucha, así que los dejo, comeré algo y me arreglaré para irlo haber, así que desienme suerte, y que todo salga bien.

Y acuérdense que la teoría en la práctica junto con el alcohol no son nada bueno, si es que quieren pasar una noche inolvidable, les dejo, bueno bueno n.n

Capítulo 7

Día 7 - Mentiras Y Realidades De Un Mundo Holografico

Mas que nada el dia de hoy les quiero platicar de algo que eh visto el dia de hoy, bueno el muchacho, se me olvido el nombre, es que apenas lo conoci y no puedo salir con el todavia, pospusimos nuestra salida, porque yo quiero compartir algo con ustedes, hoy sali a caminar un rato y fue muy extraño ver a las personas y digo estoy en un lugar bonito, pero los defectos siempre salen al sol, irregularidades por donde sea, es triste ver como nos olvidamos de nuestro lado humano, independientemente de quien creamos o que religion sigamos, porque hasta por eso peleamos y es algo que supuestamente nos debe de unir y no es asi, nos mantiene separados.



En mi país, México, la religión nos puede separar, pero lo espiritual nos une, es muy cierto, porque muchos piensan que rendirle culto a la muerte es malo, pero tampoco estoy diciendo que sigan a la muerte, ya que la cultura mexicana indica que la muerte es la que viene por nosotros, y nos guía hasta la persona que nos juzgará, por nuestros pecados o hechos buenos, debemos rescatar nuestra humanidad, hoy en día los animales son más humanos que nosotros y eso es algo que nos debería dar vergüenza, un animal más humano que un humano, es algo que ya es mucho, y son más inteligentes que uno, y lo digo por mí, debemos ver más allá de lo que nos rodea, para poder avanzar y saber como somos en realidad como personas y valorarnos como lo mismo.



nos hunde el miedo o la vanidad, es que veo muchas muchachas tomándose fotos mostrando las nalgas o el culo, mostrando el pecho, muchachas de apenas 18 años, tomándose fotos tomando directo de la botella, con vestidos ajustados mostrando sus pequeñas nalgas, usando tanga, y los hombres ni se diga, son peores, digo que tanta es su desesperación porque les presten atención, no los pelan en su casa (me refiero a que no les hacen caso) o urgidos por tener relaciones, tener sexo, digo no estoy tampoco en contra de el lesbianismo o el homosexualismo, pero tanto es la urgencia que, buscamos tener sexo con quien sea y a temprana edad, que tanto es la calentura, el querer probar que se siente, digo yo a los 18 años apenas me empezaba a masturbar y otros u otras, desde antes, digo el respeto es primero, todo a su tiempo, hay momentos en los que si y otros con los que no, después llega el embarazo, y el papá fue por los cigarrillos al 7eleven y jamás volvió y la mamá publicando en el face, primero, la que no es puta no disfruta y un año después publican, madres solteras valientes guerreras y como que no la verdad, la criatura no tiene la culpa de la pendejitas de los padres, así que es mi humilde opinión, que está escrita en mi diario personal, debemos respetarnos como personas y humanos, porque a todos nos llega la hora y eso, en ese momento, no querran ser ustedes, busquen apoyo y estarán solo sin nadie que los escuche, ni apoyen y eso créame que es la muerte en vida, saludos.

en mi siguiente aventura visitare el space y les contare como estan las

playas de ibiza jejejejeje, siganme y compartan, y gracias a los pocos que siguen mi diario, saludos a todos

Capítulo 8

Día 8 - Cambios estaticos y la ilusion de un nuevo amor

Todo lo que pensamos sobre lo que tenemos al rededor es algo muy simple, recuerdo el dia ayer que fui al Space, ya que saben estoy en Isla Baleares, españa, mas exacto en Ibiza, bueno es mu raro, ya saben como me gusta vestirme, pero esta vez fue distinto, un top, negro, una chamarra, color negra, un short muy pegado, que apenas me tapaba los gluteos y uunas botas, me gustan las botas, es mi pedo como me visto y divierto, en fin eran las 8:30 de la noche, hora de españa.

Me tope con una muchacha de unos 21 años llamada Laura, nos conocimos en la entrada del bar, si estaba muy buena, si era lesbiana, y si ella me queria coger y lo hiso, detalles... Estando en la entrada, me dijo esta padre el ambiente, le respondi a Laura, pues la verdad, no se, es la primera vez que estoy aqui en Ibiza, se me quedo viendo, y vienes con alguien?, le respondi, yo vengo sola, soy de mente abierta, si pasa lo que paso, y si me acuerdo, no paso, de acuerdo, vente conmigo, ando sola, le dije de broma, oyes muchacha, tu me quieres coger, ella me repondio, en tono de broma tambien, como te llamas?, le respondi, Alexa, continuo diciendome, pues no pasa de que te amague, te de un buen sexo oral, tijeriemos, tal vez te meta un dedo o dos y seguir amagando, pero solo eso, le respondi, oky me agrada esa amenaza, se escucho una voz, muchachas, pueden pasar, las mujeres no pagan cover, volteamos y era el de seguridad, todo tranquilo y emocionadas entramos y elegimos una mesa, le dije oyes Laura elijamos una mesa que este un poco sola y en lo oscuro, me respondi, para que?, para que cumplas tus amenazas desde ahorita, le respondi con un tono sarcasticamente sexy.

Lo unico que sabia que esa noche no iba aser igual, en el modo que mi vida cambiaria de un modo uh otro, ya estaba cantada que iba a coger con una morrita, pero porque hacerlo, eso me intrigaba, no le das las nalgas a alguien en menos de 1 minuto, amenos que este bien borracha, pero la realida es que es raro.

Espero que todo este bien, porque tengo la lijera impresion de que esto termiana en un punto de no retorno y que sera dificil para mi salir de este punto, espero no morir, por que ella no es normal y espero que todo salga bien, al menos si muero, que muera bien amagada, eso espero

proxima a terminar mi diario ya que tengo un presentimiento, que no me agrada para nada, espero que esta realidad no sea una ilusion.